

Las Provincias de Levante

F. O.
Rodríguez

Telefono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Telefono núm. 8.

ANOVI. || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. || MURCIA 6 DE FEBRERO DE 1891 || DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20 || N° 1307

ALMACENES DE FERRETERIA DE FRANCISCO PEÑA VAQUERO

Plateria, 70 y Plano de S. Francisco, 5

Estufas redondas y cuadradas desde 7 pesetas en adelante.
Gran surtido en Choubersky, tubos y codos de todas clases a precios económicos.

¡¡PUM!!! LICORES ¡¡PUM!!!

En la seccion de comestibles de la Drogueria Catalana de Ferrer Hermanos, encontrará el público un variado surtido en licores de todas clases y de superior calidad; anís del Mono, anís Murcia, el de Lamalla, el tan celebrado ¡¡Pum!! Ron de la Jamaica, anís de Burneaux, Pípermint, crema de rosa, licor de Montserrat, perfecto amor, cognac, ginebra etc. etc.

En la seccion de perfumeria, se ha recibido el aceite del Serrallo, la Jerezalina y el milagroso bálsamo contra los sabañones.

Gran drogueria de Ferrer Hermanos, al lado de la farmacia Catalana del Liedo, don Agustín Farran.

Plaza de S. Julian, Murcia

Remedio eficaz para las calenturas

Las pildoras anti-intermitentes de Lopez Gomez (D. Manuel) son hasta el día el remedio más eficaz para combatir las intermitentes rebeldes, cuartanas, tercianas y cotidianas, como puede demostrarse con su uso que ha conseguido dar la salud y restablecer sus fuerzas a enfermos de largo tiempo de padecimiento, por serles ineficaces cuantos remedios han empleado.

Las muchas certificaciones que en nuestro poder tenemos dándonos las gracias por los resultados de nuestras pildoras, atestiguan la veracidad de los efectos maravillosos de este preparado, que tan necesario es para hacer reaparecer un padecimiento que tantas victimas produce en las poblaciones y términos rurales, de Murcia, Cartagena, Alicante etc etc.

El prospecto que a cada caja marca el modo de usarlas.

Precio de la caja con 90 pildoras, 6 pts.
Media caja, 3 idem.
Farmacia de Lopez Gomez (D. Manuel) plaza de Sta. Eulalia, núm. 10, Murcia.
Se encuentran además toda clase de especímenes nacionales y extranjeros.

MUEBLES DE LUJO

En la ebanistería de la plaza de Fernandez Caballero núm. 6, se avisa al público hay a la venta varios muebles, y entre estos silleries del renacimiento para salones y gabinetes y se venden a precios baratísimos.

A PLAZOS Y AL CONTADO

Así como en esta casa además de fabricar cuantos muebles se nos encarguen del ramo de ebanistería, también se tapizan y confeccionan colgadoras y se decoran habitaciones, teniendo dispuestos grandes muestrarios para elegir formas.

Se reforma y restaura cuanto se nos encarga en este ramo, a precios arreglados.

TODO A PLAZOS O AL CONTADO

Almacen de Pavimentos

DE LA

VIUDA DE RAFAEL LLOBREGAT
BODEGONES, 9, MURCIA.

Esta casa seguirá como hasta hoy dedicándose a la venta y colocacion de toda clase de pavimentos y azulejos, quedando a cargo de Rafael Martínez todos los trabajos que a la misma se le confien, tanto dentro como fuera de la capital.

PAN CASERO

DE HARINA DE MOLINO

En la calle de Verónicas, número 9, se vende un excelente pan casero, a 12 céntimos libra el bajo, y el alto a 14 céntimos libra.

El pan se vende pesado y no por piezas. Además se venden rollos sueltos a 14 céntimos libra.

La marca de los panes, será J. F.
Las demás clases a los precios corrientes de los demás establecimientos.

SE VENDEN los 5 tomos del diccionario de Roque Barcia.

LA UNION MURCIANA
SOMBRERERIA
de Angel Riquelme

La opinion de Gomez Diez.

Sr. Director de LAS PROVINCIAS DE LEVANTE:

Mi estimado amigo y distinguido compañero: el suelto que V. publica en su última hora de anoche, me hace suponer que algun periódico, ganoso de notoriedad de valiente, que sin duda le hace falta, se ocupa de mi humilde persona en términos poco dignos de la prensa.

No le contesto, en primer lugar, por que no sé lo que dice ni quiero saberlo, y en segundo por que yo discutido con razones y no con miserables insultos, pues amo demasiado el periodismo, y además estimo en mi persona y en mi propia honra, la honra y la persona de los demás.

Pero atento siempre a mis deberes para con la sociedad en que vivo, diré a V., para que lo trasmita a sus lectores, que la historia de toda mi vida hace la mas cumplida defensa de todos mis actos, y que siendo liberal probado en el infortunio, que he hecho y estoy dispuesto a hacer largas peregrinaciones por el hasta ahora triste desierto de la democracia, no necesito para que me crean, arrodillarme ante *idolillos* de barro, que solo pueden figurar dignamente en los Nacimientos de Navidad ó en la romería de los Alcázares.

Yo no he votado la candidatura del Sr. Puigcerver, en primer lugar, porque el Jefe del partido liberal D. Práxedes M. Sagasta, no me ha dirigido la menor indicacion para que lo hiciera, y porque he oído de sus propios labios que hacia mal en intentar el ex-ministro de hacienda, que Murcia le nombrara diputado cuando tenia asegurado su triunfo en Getafe, con lo cual, aun en el caso improbable de salir por las dos partes, quitaba un puesto en el Congreso a la oposicion liberal de S. M. Tampoco la he votado, porque esa candidatura se ha lanzado al público por cuatro caballeros, muy dignos sin duda, pero que no son el comité del partido liberal ni representan otra cosa que sus deseos particulares.

Pero si aun despues de estos inconvenientes hubiera yo pensado rectificar mi propósito, me lo hubiera estorbado esa estrecha alianza en que han ido a las urnas con los carlistas, a los cuales, si respeto y quiero como hombres dignos que son, no los acepto en los colegios electorales mas que como adversarios irreconciliables.

Comprendo una alianza transitoria para estos fines con los republicanos y hasta con los conservadores, como, por ejemplo, la que en 1886 realizó aqui el Sr. Puigcerver para salir diputado; pero con los carlistas, jamás.

Con estos me permito ir al casino, a paseo y aun a la iglesia, porque son buenos cristianos, como yo, pero a las urnas para levantar y dignificar el sufragio universal, para esto, lo declaro francamente, no me siento con fuerzas; y pareceme a mí que los que lo hacen,

ó son unos inocentes ó estan desesperados.

Yo aprecio y estimo mucho por sus buenos deseos, al Sr. Puigcerver, amigo y compañero mio en la minoría izquierdista; pero estoy muy lejos de considerarle como mi jefe; yo he aprendido por una larga y dolorosa experiencia, que mientras haya grupos de este ó del otro hombre político, el partido liberal arrastrará una existencia miserable, siempre amenazada de intestinas discordias.

No tengo, por tanto, ni admitiré mas jefe en adelante, en Murcia, en Madrid y en todas partes que el ilustre Sagasta, con cuya amistad particular y política me honro hace cerca de treinta años, y cuyas eminentes cualidades en el gobierno, he tenido ocasion de conocer y apreciar como pocos, por los cargos de intima confianza que he desempeñado a sus órdenes; y estoy resuelto a cumplir sus deseos, siempre quejme los indique, como el mas subordinado de sus amigos, pero a no hacer caso de cualquier otro, sea quien fuese, que intente imponerme su voluntad.

Antiguo partidario del sufragio universal, no reconozco ni reconoceré otra autoridad en mi partido, que de él no venga, así que si la reorganizacion del de esta provincia se hace, como desea el Sr. Sagasta, ha de ser con la condicion de que el comité y el jefe que aqui se nombren, sean producto del sufragio universal.

Si así se hubiese hecho desde el principio, no tendríamos que deplorar tantas cosas funestas como han ocurrido a este país, no nos hubieramos visto precisados a vivir de prestado, sin propia personalidad, dispensando a nuestros adversarios los favores y la influencia que dá el poder, en perjuicio evidente, y más que en perjuicio, con desden de nuestros siempre probados amigos.

Ayer fueron los conservadores los favorecidos; mañana serán los carlistas.

Los servicios hay que pagarlos.

Sin ira, sin pasion, sin saña para nadie, esta es la opinion que mantendré cuando llegue la hora de dar verdadera vida al partido liberal, y entonces dirá el sufragio si tiene pocos ó muchos amigos, el que lo es de V. afectísimo compañero q. b. s. m.

JOSÉ GOMEZ DIEZ.

Murcia 6 Febrero 91.

La serenata de anoche.

Numerosísima concurrencia bullía anoche por los salones del círculo republicano centralista, con motivo de la serenata con que los zorrillistas de Murcia obsequiaban a D. José Melgarejo Escario, por el triunfo alcanzado por este popular candidato republicano en las pasadas elecciones.

En la plaza de Belluga había tambien un numeroso concurso, ávido de escuchar los acordes de la brillante orquesta que dirige nuestro amigo don Fernando Verdú, y que era la encargada de ejecutar la serenata.

Con la de anoche, son dos las serenatas que lleva dadas esta magnífica orquesta; en ambas los distinguidos profesores que la componen han hecho

un lucido alarde de sus facultades y la corporacion ha merecido del público los plácemes más lisonjeros y las alabanzas más unánimes.

Todas las piezas que se ejecutaron anoche por esta orquesta, fueron interpretadas de una manera magistral. El reputado clarinete D. Miguel Martínez, hizo verdaderos prodigios en la ejecucion de una preciosa mazurka y tambien se distinguió notablemente ejecutando una pieza a flautín el aplaudidísimo flauta, nuestro amigo D. Nicolás Sanchez Viguera.

El popular himno «La Marsellesa», fué ejecutado admirablemente, quizás como nunca lo habíamos escuchado hasta anoche. Los socios todos del círculo y el público aglomerado en la plaza, saludaron sus últimos acordes con un aplauso nutridísimo y obligaron a la orquesta a repetirlo de nuevo entre una verdadera tempestad de aplausos y aclamaciones entusiastas.

La orquesta del Sr. Verdú, dió anoche una nueva y gallarda prueba de que constituye una corporacion musical que honra a Murcia y en la que figuran casi todos los profesores de más alientos y aptitudes de esta capital. Así lo reconocian con perfecta y rara unanimidad todos cuantos anoche escuchaban sus inspirados acordes y admiraban sus primorosas filigranas de ejecucion.

Invitados por los socios del Círculo, Fernando Verdú y los distinguidos profesores de su orquesta pasaron a los salones de este, donde fueron obsequiados con dulces y licores y donde escuchó el popular y simpático maestro, cuya modestia corre parejas con sus méritos, los elogios más espontáneos y merecidos.

Los restantes republicanos de Murcia, tienen que agradecer a sus excelentes amigos y correligionarios los zorrillistas, el delicioso rato que anoche les hicieron pasar, escuchando las preciosas melodias de orquesta tan nutrida y brillante.

Después de las diez y media terminó la lucida serenata, en la que la orquesta del Sr. Verdú ejecutó las mas notables piezas de su repertorio y añadieron nuevos lauros sus profesores a la corona de alabanzas que el público inteligente les vá tejiendo.

B.

Comunicado.

Sr. Director de «Las Provincias de Levante»:

Muy Sr. mio y de mi consideracion: Deberes, cuyo cumplimiento considero imprescindible, me obligan a marchar en el día de hoy para Madrid, y antes de hacerlo quiero dar público testimonio de gratitud a este mi pueblo murciano, que acaba de honrarme con su representacion en Córtes.

De lo más íntimo de mi corazón doy las gracias mas expresivas a los que con sus votos me han otorgado una investidura superior a mis merecimientos; me ofrezco como diputado a mis adversarios políticos, que tan dignamente han luchado en la contienda electoral; saludo a los republicanos de todos matices, cuya concordia es una de las mayores satisfacciones de mi vida, y envío un cariñoso recuerdo a los cultivadores de esta vega que tan-

